
 

 

 

 

１．開催年月日 

令和元年５月２８日（火） 午後２時３０分～午後２時４５分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（５名） 

・教育長          亀岡 治義 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         水野 達朗 

・教育委員         太田 忠雄 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

 

４．出席説明員（１５名） 

・学校教育部長                     澤田 芳彦 

・学校教育部指導監                   岡本 功 

・生涯学習部長兼総括次長                南田 隆司 

・学校教育部総括次長兼教育政策室長兼課長        北田 吉彦 

・学校教育部教育政策室課長               藤原 成典 

・学校教育部教育政策室課長               新井 雅也 

・学校教育部教育政策室課長               渡邊 良 

・学校教育部教育政策室課長兼教育研究所長        奥村 彰悟 

・学校教育部教育政策室課長兼野崎青少年教育センター所長 前島 康浩 

・学校教育部教育政策室課長兼北条青少年教育センター所長 梅本 正直 

・学校教育部学校管理課長                清水 鉄也 

・生涯学習部生涯学習課長                平岡 健一郎 

・生涯学習部生涯学習課参事               黒田 淳 

・生涯学習部スポーツ振興課長              中村 正則 

・学校教育部教育策室上席主査              小田 恭裕 

 

５．傍聴者  ０名 

 

令和元年度 大東市教育委員会 

５月 定 例 会 会 議 録 



 

６．議事日程 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第２０号 

令和２年度大東市立小学校使用教科用図書調査員の任命 

について 

 

日 程 第 ３  一般業務報告



７．議案書 

 

 

※人事案件につき非公開 



  

 

 

 



 



 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

８．一般業務報告 

 

１．大東市中学校区学校および地域社会等連携推進事業実施要綱を廃止する 

要綱について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



９．会議録 

 

亀岡教育長 

 

澤田部長 

亀岡教育長 

 

 

 

 

 

 

 

亀岡教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

亀岡教育長 

 

水野委員 

 

渡邊課長 

 

水野委員 

 

 

 

亀岡教育長 

 

それでは、５月の教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の出席状況について報告をよろしくお願いします。 

本日の出席者は教育長及び教育委員４名、合計５名でございます。 

それでは、議事に入らせていただきます。 

日程第１ 「会議録署名委員の指名について」でございますが、本日の署

名委員は、齊藤委員によろしくお願いいたします。 

次に、日程第２ 教委議案第２０号「令和２年度大東市立小学校使用教科

用図書調査員の任命について」ですが、人事案件のため、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により非公開にし

たいと考えますが、賛成の委員は挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

 それでは、本議案は非公開とし、この後に別途審議することといたしま

す。 

 

・・・・・日程第３ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①大東市中学校区学校および地域社会等連携推進事業実施要綱を廃止する要 

綱について 

⇒当該要綱に規定する事業については、平成１４年度より実質的に大東市総 

合的教育力活性化事業実施要綱に基づく地域教育協議会等における取組運 

営等において引き継がれており、当該要綱については実態のないものとな 

っていることから廃止するもの。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

以上で本日の案件は終了いたします。 

他に委員の皆様から何かございますか。 

先日、小学校で運動会が実施され、私も参加いたしました。とても暑い日

でしたが、当日何かトラブルはございませんでしたか。 

運動会当日、また翌々日に全校へ確認いたしましたところ、熱中症等で救

急車を呼んだ学校はございませんでした。 

当日、先生方は熱中症にとても配慮されていたのが印象的でした。もちろ

ん、無事故で終えたことは当たり前のことかもしれませんが、かなり先生方

の努力があったように見受けられましたので、是非労いのお言葉をよろしく

お願いいたします。 

以上をもちまして、５月の教育委員会定例会を終了いたします。 

 



 

 

 

令和元年６月２８日 

 

亀岡教育長 

 

齊藤委員 

 以上 

 

 


